

御原小学校だより

児童数 256名

<御原小学校の教育目標> 「志をいただき、人とつながり、未来を拓く子どもの育成」

【合言葉】「つながって、笑顔いっぱい！」

文責：中村 敬子

○5年生 米作りスタート

本年度も5年生を中心に米作りに取り組みます。5月29日(水)、J Aみいの板並氏のご指導の下、5年生の子どもたちは、学校で種籾まきをしました。その日から、5年生は、朝・昼休み・帰りと1日に3回の水やりをグループで回しながら、箱苗のお世話をやっています。これから、子どもたちは、下岩田の育苗センターが、地域の願いで建てられ、小郡市をはじめ近隣の市町にもたくさんの箱苗が出荷されていることを学習していきます。今年の田植えが、楽しみです。



○4年生 プール掃除、がんばりました!

6月10日からのプール開き週間に向けて、5月29日(水)に4年生がプール掃除をしました。当初は、前日の予定でしたが、雨天だったので翌日に延期しました。当日はお天気もよく、子どもたちは、プールサイドをデッキブラシでゴシゴシ磨き、バケツやホースで水を流して、1年分の汚れを洗い流してくれました。おかげで、プールサイドが見違えるほどきれいになりました。4年生の皆さんのおかげで、今年も、気持ちよくプール開きを迎えることができます。



○力を出し切った体力テスト

今年も、三井高校1年生の協力で、5月31日(金)に体力テストを行いました。当日は、午前中雨天のため、体育館内の種目のみになりましたが、三井高校生と一緒にご給食を食べ、昼休みは外で元気に遊ぶ姿が見られました。残りの種目については、6月5日(水)の午前中に、実施しました。梅雨前に終わることができました。来週は、いよいよプール開きです。水泳カードでお子様の体調管理を行っていきます。詳細については、各学年・学級だよりでご確認ください。よろしくお祈りします。



熱中症事故防止のために

これから暑い夏を迎えますが、子どもたちの熱中症事故を防ぐために、学校では暑さ指数(WBGT)で危険なときは昼休みに放送を入れて、子どもたちに呼びかけています。ご家庭でも、お子様への声かけをお願いします。

- 暑い日は、帽子をかぶり日差しを遮ること。
- 水筒を持たせ、こまめに水分を補給すること。
- 通気性・透湿性の悪い服装をさけること。
- 汗ふき用のタオルを持たせること。(記名を忘れずに)

